

Dezember 2024

## Tätigkeitsbericht 2024

Liebe Mitglieder und Förderinnen und Förderer,

in diesem Jahr konnte der Förderverein wieder dazu beitragen, schulische Projekte zu unterstützen. Unser großes Projekt, die Erstellung eines Imagefilms, konnte auch Dank einer großzügigen Spende der Carl- und Marisa-Hahn-Stiftung realisiert werden. Er ist über unsere Homepage der Öffentlichkeit zugänglich. Auch das Wandbild unseres Namensgebers wurde neu konzipiert und ziert nun unser Foyer. Ein großer Arbeitsschwerpunkt war auch die Unterstützung von Aktionen zur Demokratiebildung an unserer Schule. Wir bedanken uns ganz herzlich für Ihre freundlichen Zuwendungen, sowie bei allen Aktiven für ihren Einsatz und ihre Ideen.

Im Einzelnen halfen wir bei folgenden Anlässen:

- *Wir unterstützten das „Internationale Café“ unseres Erasmus-Programms.*
- *Wir stifteten Preise für den Ballsporthag des Beruflichen Gymnasiums.*
- *Wir finanzierten den Imagefilm der Schule.*
- *Für unsere eigene Öffentlichkeitsarbeit entstand ein neuer Flyer.*
- *Wir initiierten und finanzierten das Wandbild zu Ehren des Namensgebers der Schule.*
- *Die Schule erhielt eine Messetheke mit Werbeaufdruck für den professionellen Auftritt auf Informationsveranstaltungen.*
- *Im Rahmen des Aktionstages „Demokratie“ des Politikteams sponsorten wir verschiedene Workshops zu Demokratiebildung, Rassismuskritik und interkultureller Kompetenz.*
- *Wir unterstützten die Schülerfirma in der Berufsfachschule bei Verwaltungsausgaben.*
- *Wir bezuschussten die Zertifikatsausbildung Electronic-Business in der BFS Handel.*
- *Wir halfen bei der Ausstattung des Fachpraxisraums in der Berufsschule im Bereich Lagerlogistik.*
- *Wir stifteten Preise für die Bestenehrung in der Berufsfachschule.*
- *Wir stifteten den Weihnachtsbaum für das Foyer unserer Schule.*

Für die Umsetzung laufender und zukünftiger Projekte benötigen wir auch weiterhin Ihre Unterstützung. Bitte bleiben Sie uns treu, werben Sie für uns und helfen Sie, weitere Mitglieder für unseren Verein zu gewinnen.

Einen guten Start ins neue Jahr wünschen Ihnen und Ihren Familien  
im Namen des gesamten Vorstandes

Carla Osteroth  
Vorsitzende

Phöbe Gille-Queck  
Geschäftsführerin